
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ８   １１番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項１ 学校給食における食育について 

質問の要旨 

食育の観点から基山町の未来を担う児童生徒に、安心安全な給食を

提供することは持続可能な社会の実現のためにも最も重要な課題であ

る。 

学校給食の現状を把握し、改善点を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 11月初めの給食への金属片混入の原因と今後の対

策を述べよ 

 

(２) 給食用パンの国産小麦粉の割合はどうか 

 

(３) 米は基山産米で賄えているか 

 

(４) 有機野菜の提供は推進できているか 

 

(５) 食料自給率向上のために、食育の推進はどうして

いるか 

 

(６) 憲法の下で保障された教育の無償化において、給

食費の無償化の検討はどこまで進んでいるか 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ８   １１番 議 員    大 山 勝 代 

質問事項２ 高齢者福祉の更なる向上を目指して 

質問の要旨 

基山町の子育て支援はそれなりに充実しているが、我々高齢者の支

援は手薄いと感じている人が多い。健康寿命を延ばすための実感でき

る支援策は何があるか探りたい。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在ある高齢者支援サービスの項目を示せ 

 

(２) プラチナ社会政策室の高齢者訪問で、高齢者の困

りごとで多いものは 

 

(３) 自転車運転時のヘルメット装着は努力義務だが、 

児童生徒と同じように高齢者への購入補助はできな

いか 

 

(４) 免許証返納者だけでなく、高齢者へのコミュニテ

ィバスとタクシーの無料券配布は考えられないか  

 

(５) 施設入所者の費用が高額で家計を圧迫している家

庭が多い。町としての助成は検討できないか 

 

(６)  加齢性難聴者の補聴器購入補助の検討はどこまで

進んでいるか 

 

町 長 

 

町 長 
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